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被網民「野生捕獲」在
加拿大過年的志偉，

他表示此行是探望二女和
孫女，回港後就要準備
《聲生不息．大灣區季》
最後一集錄影，之後會與
內地各大電視台開會，為
即將舉行的全運會作準
備。提到志偉大女曾寶儀早
前病倒，他相信女兒是工作
太忙所致，要同時處理新節
目和監製多部電影，感謝大
家對她的關心，並笑道：
「她已經好返，比阿倫（譚
詠麟）更快。」至於志偉有沒
有分享做監製心得給女兒時，
他說：「不用我了，兒子曾國祥
比我更叻，他們姊弟間常有交
流。」有傳TVB今年雖然承諾會向
員工加薪，但會刪減假期和加班
費，志偉表示未有所聞，但也會去了
解，現在公司首要任務要做好全運會
的轉播工作。

龔嘉欣得獎後工作量增加
馬場內設有陳豪的咖啡品牌和唐詩

詠的麵包店攤位做慈善，陳豪表示每
年TVB賽馬日都有出動咖啡招待賓
客，希望馬迷玩得開心，不過他就自
認沒有賭運，笑稱都是等朋友送他彩
票。首次參與公司賽馬日的龔嘉欣就
大讚陳豪的咖啡一流，也感恩得視后
獎後工作量有增加，笑問她有沒有即

時加價，嘉欣說：「沒有，很多都是
得獎前接下的，我都是開心價，歡迎
大家多些找我。」農曆新年，陳豪表
示與家人留港度歲，因為之前已去了
日本旅行，下月也要開始拍新劇。龔
嘉欣就笑稱團年和開年飯都與好姊妹
陳凱琳一起，感謝對方已當她是家人
一樣，她也十分喜歡陳凱琳的3位公
子，笑稱自己也心急想有小朋友。問
到陳豪有沒有好男士介紹給嘉欣，他
笑稱馬場內有不少馬主，嘉欣就稱現
在出門都會多點打扮，因以往常被朋
友取笑她常穿「街坊裝」。

鍾柔美開始獨立處理財務
已滿18歲的姚焯菲和鍾柔美首次踏
足沙田馬場，鍾柔美表示剛18歲時，
就被經理人帶她去投注站買六合彩，
因為她以往不敢入投注站。問到她們
今年利是收穫如何，姚焯菲笑稱沒有
去細數，也收了不少電子利是，但她
覺得收到別人的祝福比金錢更重要，
最開心能收到薛家燕和胡楓的利是，
感覺很有意頭。鍾柔美就稱去年起家
人讓她自己處理利是錢，希望她長大
成人能獨立處理財務問題。
李施嬅昨日突然宣布與未婚夫兩個
月前已分手，好友姚子羚與陳山聰都
表示愕然，姚子羚說：「好驚訝，因
為他們都有好長一段時間，既然是她
自己選擇了，我也尊重她。之前我們
才一起跟馬德鐘去吃素，當時見她也
沒異樣，大家顧住吃，沒有特別去單

獨傾偈。」陳山聰也覺得李施嬅既然
已選擇了分手，證明她已考慮得非常
清楚。問到子羚會否去開解一下李施
嬅，她說：「不會了，我會給空間
她，單身也有單身的好，她有需要時
會找我們的。」陳山聰再稱李施嬅是
個有想法的女生，大家不用擔心。笑
指現在除了子羚外，又多一個好友需
要介紹「筍盤」，山聰即笑道：「叫
她們去找阿Bob（林盛斌）啦，他真
的很犀利。」至於山聰完成「渣馬」
後就趕來參與賽馬活動，他表示已有
多年沒在港參加跑步賽事，感覺特別
興奮，加上天公作美，跑起來也十分
舒服，以1小時55分完成半馬賽事。
山聰說：「我回家換衫小睡一刻前，
將獎牌送給囝囝，他很開心更幫我按
摩雙腳。」

馬國明與高海寧過年忙為他們主演的賀
歲片謝票，對於今年賀歲片檔被影評專頁
批評不合格，令張繼聰也開腔高調回應。
馬國明認為每個人對賀歲片有不同的標
準，所以不用太認真。高海寧也稱沒有人
能定下標準，雖然她不是常有機會拍電
影，但電影跟電視一樣要靠觀眾和媒體的
支持，她作為演員只想帶歡樂給大家，希
望得到觀眾的鼓勵和欣賞。馬國明稱他們
的賀歲片在馬來西亞反應極好，可惜他與
高海寧都沒有時間到當地宣傳，因為當地
同時有十多部賀歲片上畫，競爭激烈。高
海寧就身體力行入場看齊3部香港賀歲片，
認為大家要互相支持，而稍後上畫由姜皓
文演出的賀歲片，她也會入場收看。
至於賀歲劇《富貴千團》有湯洛雯（靚

湯）演出，馬國明笑稱一定有支持追看，

並大讚劇情相當不錯。雖然劇中靚湯有性
感演出，但馬國明也不介意，更與太太和
其他同劇演員一起收看大結局。馬國明笑
道：「現在太太會翻看未認識我之前的作
品，例如重看《鐵馬尋橋》、《律政新人
王》等，搞到我有少少尷尬。」高海寧就
笑稱應該要重看《衝上雲霄》，因為馬國
明和江美儀有感情戲。至於「鐵馬家族」
團拜再次缺少鄭嘉穎一家，馬國明表示真
的很難約齊人，建議下次可以相約去嘉
穎家，又或者有客戶一次過邀請
「鐵馬家族」出席活動，到時
一定會齊人，說不定嘉穎
更會帶 3 位兒子出
現。

TVB藝人現身馬場 胡楓化身財神

香港文匯報訊（記者

達里）TVB行政主席許濤、總經理曾志偉昨日

率領TVB數十位藝人包括汪明荃、陳豪、龔嘉欣、馬國

明、高海寧、陳山聰、姚子羚、林夏薇、陳瀅、周嘉洛、朱敏

瀚、蔡潔、洪永城等人出席沙田馬場「TVB賽馬日」，胡楓更化身

新春財神向各位拜年，《聲夢傳奇》畢業生姚焯菲、鍾柔美與林智樂

在賽前唱歌表演為馬迷熱身，並祝願大家蛇年行大運。

姚子羚姚子羚陳山聰陳山聰同愕然同愕然

去年大膽地跳出十多年工作舒適圈的黃
智雯，在新一年勇於接受新轉變和新挑
戰。
黃智雯回顧2024年，感覺她自己像經

歷了多個階段，始終離開了工作多年的
TVB，都需要一個適應期，她說：「一開
始是不適應的，就像以往返工或返學一
樣，在同一模式十多年之後，突然之間去
了一個比較自由自在的模式，是有點不慣
的，也發覺原來自己是個不能悶的人，我
真的很怕悶。」沒有大公司的庇蔭下，黃
智雯也難免有緊張和擔心，說：「始終長
時間在同一工作環境中長大，對身邊的人
和事都很熟悉，是會很有安全感的，但現
在感覺像轉校，去到一個新地方，有地方
需要適應，但又有刺激感。」黃智雯表示
這段適應期只維持很短時間，因為她做演
藝事業就是要適應力強，不時會與不同人
士合作，所以她也很快適應下來，最重要
現在是她多了「Me time」可以跟自己獨
處的時間。她說：「我會開始多留意自己
的身體健康，有時間就多陪家人和朋友，
我已經離開以往的舒適圈，所以就開設了
屬於自己的網上頻道。」

最怕悶不能閒下來
2025年，黃智雯給自己一個目標，希

望有一個可以突破她常規演出的機會，她

說：「希望會遇到這個角色讓我突破，現
實中的自己是比較慢熱和害羞，但在演戲
上我可以放飛自我，不受規限去演出。」
黃智雯表示自己是個不能悶的人，她回想
過去每次拍完劇，的確不會停下來要休息
或充電，她笑道：「唔悶得這種性格我好
早就發現到，即是我拍完劇都不會只坐在
家，都要出外找東西去學。」笑稱被她的
「宅女」外表騙到時，黃智雯說：「人愈
大都會嚮往宅在家的生活，能夠宅在家即
代表有更多時間去關注自己，都是為未來
工作做準備的一部分。」
問到現在的工作體驗與在舊公司相比有

什麼大分別時，黃智雯說：「現在我會給
自己壓力，因為以前拍劇都是前後3個月
左右，來來去去都是見同一班人，已經有
默契不用花時間熱身。但現在即使客串一
場電影，都要立即極速進入電影世界，跟
新人物、新對手、新團隊交流，所以我會
鞭策自己做好一點。」

「斷捨離」毫無難度
近年對舞台劇有濃烈興趣的黃智雯，自

認仍是初哥新手，對做舞台劇所有事物都
感到新鮮，希望在未來日子有更多演出機
會，亦是她想繼續發掘自己新一面的方
向。黃智雯定下做舞台劇是她今年的大計
之一，她說：「做舞台劇始終要排練的時

間是比較長，準備時間也很長。演
出前數個月就要開始圍讀，要做
好多準備工夫。」角色上，黃
智雯希望能演一次大反派，因
為她外表以往給人太正氣，
根本不像一個壞人，而且電
視尺度有限，加上女演員多
數定型在傳統的賢良淑德，
所以她希望有一次大突
破。
而做了人妻後的黃智
雯，笑稱心態上仍保持少
女心，可能因為她與老公都
是很獨立的人，會互相尊重
對方和給予空間，她說：
「我覺得這樣才能長久維繫一
段感情，我們都是比較隨性的
人，只是我身份上有了不同，完全
不覺得原來我們已經結了婚，哈
哈。」農曆新年，每個家庭都習慣會大
掃除，原來黃智雯是「斷捨離」的高手，
她說：「其實我不止在新年前要大掃除，
我要將屋企保持得很乾淨，我很捨得掉
舊物，例如一件很喜歡的衫，但超過半
年沒穿都會捐出去，演出過的劇集劇
本，以前我是有儲起來，但現在已改
用電子版，所以都丟棄了實體劇本，
只保留自己特別喜歡的幾套。」

尋機突破常規演出
黃智雯盼挑戰演大反派

採、攝：達里
化妝：諺瞳、小白
髮型：Terrence Chan @HoLA
場地：The House @thehouse_hk
服裝: MAX&Co. @maxandco @max-
andco_asia

高海寧看齊3部香港賀歲片
馬國明認「鐵馬家族」難約齊人
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●龔嘉欣大讚陳豪的咖啡一流。

●馬國明與高海寧近日忙為主演的
賀歲片謝票。

●陳山聰（右）完
成「渣馬」後，就趕來

與姚子羚（中）、譚俊彥
參與賽馬活動。

●李施嬅（左）日前與好友
姚子羚相約吃素也沒異
樣。 網絡截圖

●黃智雯在電影《誤
判》中飾演律師。

●黃智雯自言是個不能
悶的人。


